



(PETER MUHLY - WPA POOL/GETTY IMAGES)

Putin exige rublos por el gas ruso

¿Otro golpe a la política de sanciones de Estados Unidos?

- Josue Michels
- [27/3/2022](#)

El 23 de marzo, el canciller alemán Olaf Scholz confirmó que Alemania no boicotaría el gas ruso. Ese mismo día, el presidente ruso Vladimir Putin dio instrucciones a su gobierno para que dejara de aceptar pagos en dólares o euros. Debido a las sanciones, el rublo ruso ha estado sometido a mucha presión. Nadie quería rublos, por lo que la moneda rusa perdió rápidamente su valor. Pero si Rusia sólo acepta pagos de gas en rublos, otros países deben comprarlos. El rublo se ha fortalecido desde este anuncio. Además, debido a las sanciones, Rusia no puede utilizar los dólares y euros que estaba obteniendo.

En las últimas semanas, muchos en Alemania y otros países europeos han exigido un alto inmediato a las importaciones de gas ruso. Manfred Weber, presidente del Grupo depp en el Parlamento Europeo, tuiteó el 23 de marzo: "Al transferir más de 600 millones de euros diarios a Putin para pagar nuestra factura energética, también estamos financiando la guerra. Estamos pagando las acciones de un criminal de guerra en Moscú. Los líderes de la UE no pueden evitar la cuestión energética".

Sin embargo, Scholz advirtió que detener las importaciones desencadenaría una recesión económica en Alemania y en toda Europa. "Pondremos fin a esta dependencia lo antes posible, pero hacerlo de un día para otro significaría sumir a nuestro país y a toda Europa en una recesión". Advirtió que "cientos de miles de puestos de trabajo estarían en peligro, industrias enteras estarían al borde".

Pero la movida más reciente de Putin hace que la decisión de Scholz sea aún más cuestionable.

El gobierno ruso anunció que las ventas de gas a los "países no amigos" se liquidarían únicamente en rublos. Esto incluye a todos los países de la UE, Estados Unidos y otros. El anuncio hizo que la moneda rusa se estabilizara. Los aspectos técnicos de las ventas en rublos aún deben resolverse a lo largo de la próxima semana, pero la decisión indica un cambio en el comercio mundial y en las políticas de sanciones.

Teniendo en cuenta lo abierta que es Alemania en cuanto a su dependencia del petróleo, el carbón y el gas rusos, es probable que Putin pueda imaginarse fácilmente las respuestas de sus socios occidentales a sus movimientos. Probablemente, a Alemania le resulte difícil terminar con su dependencia de los recursos rusos de la noche a la mañana. Pero, ¿por qué ha permitido que se llegue a este punto?

Incluso después de que Rusia anexionara la península ucraniana de Crimea, Alemania amplió su dependencia de Rusia construyendo el gasoducto Nord Stream 2. El gas ruso sigue fluyendo a través de Ucrania, pero si algo ocurriera con estos gasoductos, el suministro de gas ruso a Alemania estaría asegurado.

El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, advirtió en 2018 que la dependencia de Alemania del gas ruso no es casual. "En los últimos años, a medida que las reservas de gas en el mar del Norte han disminuido, las naciones europeas se han vuelto cada vez más dependientes de Rusia para sus suministros de gas", señaló el Sr. Flurry. "Rusia se ha aprovechado varias veces de esta situación utilizando su energía como un arma, cortando el suministro de gas cuando quiere presionar a los Estados europeos por razones políticas o económicas".

Estados Unidos sancionó el Nord Stream 2 mientras se estaba construyendo. Sin embargo, Alemania y Rusia siguieron adelante con el proyecto. Independientemente de lo que afirmen los dirigentes alemanes, Alemania sigue apoyando a Rusia impidiendo sanciones graves y haciendo poco para ayudar a Ucrania. Si Alemania paga a Rusia en rublos, socavaría aún más la política de sanciones de Occidente.

Como explicó el Sr. Flurry, esta cooperación entre Rusia y Alemania llevará a la ruptura del dominio de EE UU.

China y Rusia han ido reduciendo su dependencia del dólar para el comercio bilateral desde 2014. Las sanciones de EE UU a Rusia por la guerra de Ucrania podrían acelerar esta tendencia. China, India y Rusia están explorando una alternativa al sistema de pagos swift, dominado por EE UU, para evitar futuras sanciones estadounidenses.

Si la medida de Rusia tiene éxito, podría animar a China y a la India a seguir políticas similares para ser menos vulnerables a las sanciones de EE UU, dando paso a una red comercial mundial independiente de Estados Unidos, uno de los principales descendientes del antiguo Israel. Esta alianza llegará con toda seguridad. Fue profetizada en Isaías 23.

Los acontecimientos mundiales actuales están conduciendo al cumplimiento de esta profecía y a la caída del Israel moderno. Les animo a que lean [El gran 'Mercado de las Naciones'](#) para saber más sobre esta asombrosa profecía.

Este artículo corto fue publicado primero como un Boletín de Trompeta. Si le gustaría recibir actualizaciones diarias en su correo [suscribase aquí](#).

TENDENCIAS

- **Rusia aliándose con China**